

Niega Buenos Aires que se Prepare Golpe

Otro Ataque de los Radicales

BUENOS AIRES, 26 de febrero (AP).— El gobierno calificó esta noche como "totalmente falsos e infundados" rumores de que se produciría un golpe militar para desplazar a la presidenta Isabel Perón.

En tanto la casa de gobierno anunció oficialmente que la señora de Perón iniciará mañana un periodo de descanso por el carnaval en el centro recreativo de Chapadmalal, 450 kilómetros al sur de Buenos Aires sobre la costa atlántica, en su primer descanso desde noviembre en que estuvo internada por una afección vesicular.

El Ministro de Defensa dio un escueto comunicado saliendo al cruce de las versiones de golpe que se intensificaron en la última semana, en momentos en que el gobierno enfrenta la peor crisis de su gestión. Fue el primer reconocimiento oficial de esos rumores.

A su vez, informa AFP, la oposición parlamentaria lanzó una segunda ofensiva para apartar legalmente del poder a María Estela de Perón, después de su fracaso de anoche al tratar de iniciar un proceso político contra la jefa de Estado.

Los radicales, segunda fuerza política de Argentina y primeros en la oposición, reclamaron al reunión para el sábado que viene de la Asamblea Legislativa Nacional.

Los radicales piensan que esta Asamblea podría pronunciar la incapacidad de la señora Perón por mayoría simple, sin que fueran necesarias las dos terceras partes según lo exige el procedimiento de proceso.

La nueva iniciativa de la oposición fracasará igualmente, estimaban algunos observadores.

VUELVE LA VIOLENCIA A CORDOBA

Por otra parte indica EFE en Córdoba un gremialista asesinado y varias personas secuestradas conforman una nueva ola de violencia desatada en la provincia, que a la vez se ve conmovida por la acusación que se hace a un ministro provincial de estar vinculado a la "AAA", organización terrorista de derecha.

En las primeras horas de esta madrugada fue muerto a balazos el secretario general del gremio de los pasteleros, Alberto César Giménez, cuando retornaba al hotel, en el centro de esta ciudad, donde se hospedaba.

Ninguna organización terrorista, de izquierda o de derecha, se ha adjudicado, de momento, el crimen.

Por otra parte, un grupo armado secuestró en la madrugada a un joven matrimonio integrado por Armando Duclós, de 25 años, operario de Industrias Mecánicas del Estado (IME) y su esposa, Alicia de Duclós, de 22, empleada de comercio.

También en la madrugada fueron plagiados en sus domicilios Víctor Hugo Núñez, de 22 años, obrero de la construcción; Humberto Cafani, empleado de comercio y Mirta Licciardi, quien trabaja en un supermercado.

En todos los casos, actuaron ocho individuos armados que se desplazaban en cuatro automóviles.

EL DÍA

Quedó Constituido el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino

por Leticia SINGER

Ayer quedó plenamente constituido el Comité de Solidaridad con el pueblo argentino. Los argentinos radicados en México, los que no consideran agotado su compromiso con el destino nacional ni disminuidas sus responsabilidades, se reunieron en un acto fraternal para patentizar su convicción por "llevar adelante la lucha por la liberación de su pueblo".

Después de ser leídos los mensajes de adhesión y solidaridad con el pueblo argentino, el secretario general del comité, Ricardo Obregón Cano, dijo que los argentinos allí reunidos se han comprometido a empuñar la bandera de la liberación y que trabajarán por un frente democrático que consolide el poder popular, ya que entienden que la solidaridad en estos momentos difíciles "lejos de la patria y de los seres queridos", así como el gran respaldo del Comité Mexicano de Solidaridad, los compromete aún más a luchar por el pueblo argentino para que mañana se puedan prodigar los frutos del esfuerzo de los presos, perseguidos y asilados, en beneficio de "nuestro oprimido pueblo".

El ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, miembros del Comité Mexicano de Solidaridad con el Pueblo Argentino, y a nombre de éste, señaló que los mexicanos que apoyan la lucha por la liberación del pueblo argentino entienden que se está cumpliendo así con las propias convicciones para lograr "una patria nuestra, una patria grande".

Entre los objetivos del Comité de Solidaridad con el pueblo argentino, fueron señalados: el de cumplir con la solidaridad efectiva en lo que hace a tareas reivindicativas en la solución de sus problemas materiales inmediatos de los argentinos radicados en México por razones políticas, así como hacer las gestiones necesarias para poder contribuir a una mejor estadía en México, "país que generosamente nos acoge brindándonos múltiples oportunidades en nuestro quehacer y nos permite ser útiles con nuestro esfuerzo y trabajo".

Entre otros miembros de la comisión directiva, estuvieron en el acto, Rodolfo Puiggrós, Julio Suárez y Ricardo Obregón. Invitados al presidium, Javier Romero y Adriana Lombardo, directora de la Universidad Obrera de México.